
令和２年１月大木町農業委員会 

総会議事録 

 

1．開催日時  令和２年１月 10日（金） 午前９時 30分から 

 

2．開催場所  大木町役場 ３階 第１会議室 

 

3．総会構成員現在総数 18名 

 

4．出席委員  （16名） 

２番 井手 正宏 
３番 山縣 吉子 
５番  政則 
６番 山城 都行 
７番 松本 久吉 
８番 松永  

   １０番 黒田 安利 
１１番 山口 伸一 
１２番 久良木 勝昌 

   １３番 牟田 清人 
   １４番 田中 良房 

   １５番 川村 公人 
   １６番 松枝 由朗 
   １７番 真辺 恵子 
   １８番 松永 一完 
   １９番 眞崎 萬次（会長） 
 

5．欠席委員 （２名） 

    １番 北島 みゆき 

    ９番 野口 大空 

 

6．農業委員会事務局職員 

事務局長  廣松 栄治 

係  長  荒巻 信二 

  書  記  北原 俊佑 

 

7．議事内容 

1．議事 

   １）農地法第 18条第６項の規定による通知について 

   ２）農地法第３条の許可申請について 

   ３）農地法第５条第１項の許可申請について 

   ４）大木町農用地利用集積計画について 

 

 

 



8．会議の概要 

 

議 長     新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。今 

年の正月は、例年になく快晴が続き特に正月の元旦については素晴らし 

い初日の出でございました。年の初めの空のように今年一年が農業にと 

っても良い年でありますようにと、お願いしたいと思っております。 

        それでは、欠席届が出ておりますのでご報告いたします。 

        １番委員、北島みゆきさん９番委員、野口大空さんより欠席の届けが出 

ておりますのでご報告を申し上げます。 

大木町農業委員会会議規則第６条の規定により委員の過半数が出席し 

ておりますので、本日の総会が成立したことを報告いたします。 

ではただいまより、１月の農業委員会総会を開催いたします。携帯電話 

をお持ちの方は、電源をお切りになるかマナーモードに設定されますよ 

うにお願いします。 

本日の議事録署名人を（10番委員）黒田委員（11番委員）山口委員に 

お願いいたします。 

それでは、議案第１号「農地法第 18条第６項の規定による通知につい 

て」を議題といたします。事務局の朗読説明を求めます。 

         

事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。通知ではございますが、何か質疑が 

ありましたらお願いします。 

 

 各委員      ( 意見なし )  

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。 

議案第１号の通知を終わります。 

次に、議案第２号「農地法第３条の許可申請について」を議題といたし 

ます。整理番号１番を議題とします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

        農地法第３条第２項の各号に該当しないため許可要件のすべてを満た 

していると考えております。 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。地元委員の川村委員の意見をお願い 

します。 

 

川村委員       この両者の関係ですけど、〇〇と〇という関係になっております。〇の 

〇〇さんは、先ほど説明がありましたアスパラガスを専従でやっておら 

れる方で、この件につきまして別段問題ないと思いますので、皆さんご 

審議よろしくお願いいたします。 

 

  



議 長     地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。質疑に入ります。皆さ 

んの意見をお願いします。 

 

各委員     （ 意見なし ） 

          

議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

整理番号１番を承認することに賛成の方は挙手願います。 

 

各委員     （ 全員挙手 ） 

 

議 長         全員賛成と認め、整理番号１番を承認することに決定いたします。 

次に、議案第３号「農地法第５条第１項の許可申請について」を議題と 

します。 

整理番号１番を議題とします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

          

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。現地調査委員の黒田委員の意見をお 

願いします。 

 

 黒田委員    １月８日に事務局２名と山口委員と私と４名で現地調査に行かせて頂 

きました。周辺は住宅が密集しておりまして、農地法については何の支障 

もありません。排水については、先程事務局が言われましたとおり側溝の 

方に排水するということでありますので、農業の方には一切問題はありま 

せん。以上です。審議をお願いします。 

          

 議 長     つづいて、地元委員の松永靜義委員の意見をお願いします。 

 

 松永 靜義委員    地元委員として説明をいたします。本件につきましては昨年の末に〇〇 

〇〇さんから連絡がございました。その結果を踏まえて現地調査に行った 

わけですけど、先程説明されたように事務局並びに現地調査委員さんの説 

明のとおりでございます。譲受人さんはお孫さんという事でございます。 

また、転用については周辺の状況から見ましても別に周辺農地に与える影 

響はないと判断しております。宜しくお願いします。 

          

 議 長         現地調査委員並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。 

質疑に入ります。皆さんの意見をお願いします。 

 

 各委員     （ 意見なし ） 

          

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

整理番号１番を承認することに賛成の方は挙手願います。 

          

 各委員      （ 全員挙手 ） 



 議 長     全員賛成と認め、整理番号１番を承認することに決定いたします。 

         次に、議案第４号「大木町農用地利用集積計画について」を議題としま 

す。事務局の朗読説明をお願いします。 

 

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。質疑に入ります。皆さんの意見をお 

願いします。 

          

 各委員    （ 意見なし ） 

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

議案第４号を承認することに賛成の方は挙手を願います 

 

 各委員    （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     全員賛成と認め議案第４号を承認することに決定いたします。 

           以上をもちまして、今月の農業委員会総会を閉会いたします。 

有難うございました。 

 


